



# Pautas del sector para la semana del 21 al 25 de enero de 2019

Santiago,  
18 de enero de 2019

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) publica los viernes información sobre actividades relacionadas con el sector agrario y rural, que se realizarán la semana siguiente.



**Documento editado por la  
Oficina de Estudios y Políticas Agrarias del Ministerio de Agricultura,  
Gobierno de Chile**

**Directora Nacional y representante legal:**

**María Emilia Undurraga Marimón**

**Informaciones:**

**Centro de Información Silvoagropecuaria, CIS**

**Valentín Letelier 1339. Código Postal 6501970**

**Teléfono: (56-2) 2397 3000**

## **Lo que viene en la semana del 21 al 25 de enero de 2019**

21/01. Senado. Comisión de Agricultura y de Medio Ambiente y Bienes Nacionales, Unidas. Servicio Nacional Forestal. Tiene por objeto Continuar la votación de las indicaciones presentadas al proyecto de ley que crea el Servicio Nacional Forestal y modifica la Ley General de Urbanismo (Boletín N°11.175-01). Esta sesión será transmitida por TVSenado y por el sitio tv.senado.cl

21/01. Senado. Comisión de Agricultura. Tiene por objeto adoptar acuerdos sobre las materias abordadas durante la visita -de la Comisión- al Parque Nacional Torres del Paine. Para estos efectos, se han invitado a las siguientes autoridades: 1.- SEREMI de Agricultura de la Región de Magallanes: Resumen del contexto general sobre la problemática que afecta al sector ganadero y turístico en la Comuna Torres del Paine. 2.- Director Regional del SAG, Región de Magallanes: Disposiciones legales, reglamentarias, y eventuales modificaciones que permitan un control eficaz de la fauna silvestre y de los perros asilvestrados. 3.-Gobernadora de la Provincia de Última Esperanza: Estadísticas sobre mordeduras de perros asilvestrados en la población y su impacto en la salud humana y en la actividad turística. 4.- Dr. Jorge Guzmán: Presentación del Censo & Monitoreo Satelital de alta resolución de guanacos y cartografía digital de estepa austral. 5.- Director Nacional de la Conaf. Medidas que permitan aumentar el porcentaje de fondos que se destinan al Parque Nacional Torres del Paine por concepto de recaudación, y presupuesto adicional para financiar la apertura del Parque durante todo el año, la contratación de guardaparques y mejora de su infraestructura. A esta sesión, además, han sido invitados el señor Alcalde de la Comuna de Torres del Payne y el Consejo Municipal y un representante del sector Hotelero y Turístico de la zona. Esta sesión será transmitida por TVSenado y por el sitio tv.senado.cl

22/01. Senado. Comisión Especial sobre Recursos Hídricos, Desertificación y Sequía. Con el objeto de continuar con el análisis del proyecto de ley sobre el uso de agua de mar para desalinización (Boletín N°11.608-09). Para el estudio de esta materia concurre el Presidente Ejecutivo del Consejo Minero, señor Joaquín Villarino acompañado por el Gerente de Estudios, señor José Tomás Morel. Esta sesión será transmitida por TV Senado y por el sitio tv.senado.cl

24/01. INE publica el Índice de Precios de Productor Industrias (IPP) - período diciembre 2018

**Fuente: elaborado por Odepa, con información del Congreso, INE, Banco Central**